

**DETON (Louise), épouse de Charles Deton : 1 lettre**

Mâcon, 8 8bre 1890

Cher Monsieur,

Nous regrettons beaucoup mon mari et moi que vous ne puissiez pas être des nôtres pendant les belles fêtes de Lamartine<sup>1</sup>. J'aurais eu personnellement le plus grand plaisir à faire votre connaissance

/

car je ne vous connais, Monsieur, que par vos œuvres. Elles m'ont souvent charmée. Mon mari, qui est absolument pris pendant ces quelques jours, me charge, Monsieur, de vous demander s'il vous serait possible de lui renvoyer la carte pour le service du mardi ; il y a un nombre de demandes considérable

/

et il vous sera très reconnaissant et vous prie de l'excuser pour la peine.

Cette carte, qui à notre grand regret ne doit pas vous être utile pourra faire le bonheur d'une autre personne.

Permettez-moi, Monsieur, de vous renouveler l'expression de mes regrets et d'y joindre ceux de mon mari.

[signé] Louise Deton

i Note de l'archiviste : le centenaire de la naissance de Lamartine a été célébré à Mâcon, le 19 octobre 1890